

TUVO lugar, coincidiendo con las Ferias y Fiestas de la capital, el «Día de la Provincia»; su manifestación cultural y popular. Constituye esta celebración un bello pórtico a la entrada de las Fiestas Patronales en honor de Nuestra Señora del Prado.

El «Día de la Provincia», en su expresión cultural, se manifiesta por la celebración de unas Justas Literarias a la que acuden las mejores plumas del país. La presente edición ha tenido lugar en el teatro Quijano de esta capital el día 14 de agosto por la noche. En este bello marco fue proclamada y coronada la Reina de la Provincia, recayendo en la señorita Ana de Castro y de Castro, bellísima muchacha que representaba al pueblo de Almuradiel. Fueron nombradas damas de honor las señoritas que representaban a los pueblos de Alcázar de San Juan, Almagro, Almadén, Daimiel, Herencia, La Solana, Malagón, Manzanares, Moral de Calatrava, Santa Cruz de Mudela, Puertollano, Pedro Muñoz, Socuéllamos, Tomelloso, Villanueva de los Infantes, Villarta de San Juan y Villarrubia de los Ojos, así como la Dulcinea de Ciudad Real.

El escenario del teatro Quijano fue bellamente ornamentado con gran profusión de flores. La Reina fue coronada por la primera autoridad de la provincia don Andrés Villalobos Beltrán, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. Don Fernando de Juan y Díaz de Lope-Díaz, presidente de la Excelentísima Diputación, impuso la banda a la Reina.



ACTO LITERARIO DEL